

ABSTRAK

FAKTOR-FAKTOR YANG MEMPENGARUHI KUNJUNGAN BALITA DI POSYANDU WILAYAH KERJA PUSKESMAS SUNGAI BILU BANJARMASIN

Lenny Fitriana*, Anggrita Sari^{1*}, Machli Riyadi^{2*}

¹AKBID Sari Mulia Banjarmasin

²Bidang Hukum dan Informasi RSUD Ulin Banjarmasin

*Korespondensi Penulis. Telepon 085251195626, E-mail:

lennyfitriana@yahoo.co.id

ABSTRAK

Latar Belakang: Posyandu merupakan perpanjangan tangan Puskesmas yang memberikan pelayanan dan pemantauan kesehatan yang dilaksanakan secara terpadu. Ibu balita cenderung kurang mengunjungi posyandu seiring bertambah umur seorang balita, maka tingkat kunjungan ke posyandu untuk melakukan penimbangan rutin semakin mengalami penurunan. Maka dengan permasalahan tersebut peneliti ingin melihat secara jelas faktor menurunnya kunjungan ibu balita tersebut ke posyandu

Tujuan: untuk menganalisis faktor-faktor apa saja yang mempengaruhi kunjungan balita di posyandu Wilayah Kerja Puskesmas Sungai Bilu Banjarmasin.

Metode: metode penelitian ini adalah *survey analitik*. Populasi berjumlah 1049 ibu balita dengan teknik sampel menggunakan *propotionate stratified random sampling* dengan jumlah sampel berjumlah 93. Analisis data menggunakan univariat dan bivariat yaitu regresi sederhana uji t.

Hasil: Hasil pengetahuan di dapatkan nilai taraf signifikan adalah 0.014 (6.4 %), pekerjaan nilai taraf signifikan adalah 0.041 (4.5 %), dukungan keluarga nilai taraf signifikan adalah 0.000 (70,5%), jarak nilai taraf signifikan adalah 0.000 (75.4%), peran serta kader didapatkan nilai taraf signifikan adalah 0.000 (61.1%), peran PKK nilai taraf signifikan adalah 0.002 (9.7%), peran peetugas kesehatan taraf signifikan adalah 0.000 (34.6 %), dilihat nilai tersebut didapatkan nilai taraf signifikan hitung kurang dari 0.05 maka Ho ditolak Ha diterima bahwa ada pengaruh antara pengetahuan, pekerjaan, dukungan keluarga, jarak, peran serta kader, peran PKK dan peran petugas kesehatan terhadap kunjungan balita di posyandu.

Kesimpulan: berdasarkan hasil penelitian diharapkan Bagi petugas kesahatan, dukungan keluarga , peran serta kader, dan tim PKK dapat memberikan andil yang besar terhadap kemajuan posyandu terutama untuk mengajak ibu balita melakukan kunjungan di posyandu.

Kata kunci :kunjungan balita, posyandu.